

Gemeinderatspräsident 2017/2018 Romaine Roggenmoser; Rathaus 8180 Bülach

Bülach, 25. Januar 2018

Postulat
Bessere Verkehrssicherheit zum Bülacher Weiler Eschenmosen

Der Stadtrat von Bülach wird eingeladen zu prüfen, wie man sich massnahmenmässig beim Kanton Zürich einsetzen kann, um den Strassenabschnitt an der Winterthurerstrassse - nach und von Eschenmosen - im Bereich Wasserreservoir bis Familiengärten auf einfache Art, wie ausgezogene Sicherheitslinie in der Mitte, sicherer machen kann.

Daniel Wülser

Andreas Mülle



Grünliberale Partei Daniel Wülser & Andreas Müller Gemeinderäte 8180 Bülach